

Wie können wir helfen?

Gemeinsam für die gute Sache

Viele Aktionen zugunsten der Tafelfreunde-Kunden haben in den letzten 2 Monaten stattgefunden. Vom Ökumeneteam gab es vor der RV-Bank frische Waffeln, Brötchen und Kaffee. Beim Biolandhof Blattlaus verwöhnten Die Grünen mit Tee, Kaffee und selbstgemachtem Kuchen. Das Betreuungsteam der Schillerschule in Fußgönheim sowie Schüler und Eltern des Lise-Meitner-Gymnasiums sammelten kistenweise Lebensmittel. Die CDU überreichte Nikoläuse und eine sehr willkommene Geldspende. Am Netto-Markt gab es wieder die tolle „Kauf eins mehr“-Aktion der SPD. Die Stiftung der Raiffeisenbank Maxdorf überreichte eine Geldspende und der Caritas-Ausschuss unterstützte mit einem leckeren Weihnachtsgruß. Und dann war da noch



Die Tafelfreunde Maxdorf

- 1 Tonne Lebkuchen, die alle Herzen höher schlagen ließ.
- 2 Teamkollegen fuhren mit dem Hänger der Fa. Bowle Bar aus Maxdorf nach Nürnberg, um die Spende abzuholen.



So konnten wir vor Weihnachten leckere Lebkuchen an verschiedene caritative Einrichtungen weitergeben.

Wir bedanken uns bei allen genannten und ungenannten Spendern, die uns und unsere Arbeit auf vielfältigste Weise im letzten Jahr unterstützt haben. So sind wir in den ersten Monaten des Neuen Jahres gut aufgestellt. **DANKE!**

Es ist kaum vorstellbar nicht zu wissen, wie man die nächste Mahlzeit bestreitet. **Die Tafelfreunde Maxdorf** versuchen hier eine Brücke zu schlagen und unterstützen insbesondere RentnerInnen und Alleinerziehende. Sie haben es besonders schwer. Alle Auskünfte zur Lebensmittelversorgung, zum Berechtigungsschein und dem Unkostenbeitrag erteilt der Fachbereich 3 im Rathaus Maxdorf. Erreichbar unter der Telefon Nr. 06237-4010